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N i e der sc hr i f t  

über die 41. Sitzung des Ortsbeirates Gimmeldingen 

der Stadt Neustadt an der Weinstraße 

am Dienstag, dem 14.05.2019, 20:00 Uhr, 

im Foyer der Meerspinnhalle Gimmeldingen 
 
- Öffentliche Sitzung - 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Anwesend: 

Mitglieder 
Appelt, Jörg  
Bauer, Tobias  
Hauck, Kai  
Ohler-Jost, Sabine  
Peters, Erich  
Schaper, Jutta  
Staab, Rainer  
Wacker, Jens  

Verwaltung 
Sauter, Christine  

Ortsvorsteher/in 
Albrecht, Claudia  
 

Entschuldigt: 

Mitglieder 
Ferckel, Martin  
Frey, Matthias, Dr.  
Jung, Michael  
Neubauer, Karl Uwe  
Schupp, Ralf  
 
 

 
 
 
TAG ESO RDNUNG:  
 
1.  Kerwe 2019  
  
2.  Sachstand Umbau Kindertagesstätte  
  
3.  Sachstand Spielplatz Ortszentrum  
  
4.  Schaffung einer Ladestation für Elektrofahrzeuge  
  
5.  Wiederkehrende Beiträge zum Straßenaussbau  
  
6.  Energetische Sanierung der Gimmeldinger Grundschule  
  
7.  Verkehrsberuhigte Bereiche der Peter-Koch-Straße  
  
8.  Mitteilungen und Anfragen  
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Die Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Einladung und 

Beschlussfähigkeit fest. 

 

 
TOP 1  

Kerwe 2019 

 

 

 

 

An der Kerwe sind folgende Veränderungen angedacht: 

 Am Freitagabend um 18 Uhr findet das Ausmotten statt, gefolgt vom Kerwebaum-Stellen. 

Anschließend gibt es Live- und Straßenmusik. Das Foyer der Meerspinnhalle wird von der 

Feuerwehr und dem Kindergarten bewirtschaftet. 

 Am Kerwe-Samstag findet dieses Jahr die Eröffnung bereits um 14 Uhr statt. Im Anschluss soll 

der Laurentiuslauf (TV Gimmeldingen) stattfinden, wie es vor Jahren Tradition war. Auch eine 

Kinderralley des Fördervereins Kultur und Kirche ist angedacht. Zwischen 18 und 22 Uhr wird 

es wieder Live- bzw. Straßenmusik geben. 

 Am Kerwe-Sonntag findet um 10 Uhr der Kerwe-Gottesdienst statt. Anschließend wird das 

Frühschoppen-Konzert des Königsbacher Musikvereines stattfinden. Auch am Sonntag wird 

es wieder Live- bzw. Straßenmusik geben. 

 Die Vorsitzende frägt bei einem Mitglied des Ortsbeirates nach, ob dieser bereit ist die Flyer-

Gestaltung zu übernehmen, da er auch den Flyer der Feuerwehr erstellt. Das 

Ortsbeiratsmitglied stimmt der Anfrage zu. Die Flyer werden zur entsprechenden Zeit 

ausgetragen. 

 Die GEMA wurde für Freitag/Samstag beantragt. Die Kosten übernimmt die Ortsverwaltung. 

 

 

 

 

 

 

TOP 2  

Sachstand Umbau Kindertagesstätte 

 

 

 

Frau Albrecht verliest entsprechende Mail des Gebäudemanagement von 14 Mai. Hier geht 

hervor, dass der Bauantrag erst im Sommer gestellt wird. Wann die Umsetzung erfolgt ist 

noch offen. 
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TOP 3  

Sachstand Spielplatz Ortszentrum 

 

 

 

Die Gelder stehen bereit. Das Gebäudemanagement, sowie die Grünflächen wurden von der 

Ortsvorsteherin bezüglich des aktuellen Sachstandes angeschrieben. Die 

Grünflächenabteilung könnte mit der Umsetzung beginnen, allerdings hat das 

Gebäudemanagement noch keine Zustimmung zur Außenfläche für die dritte Kita-Gruppe 

gegeben. Es wird moniert, dass ursprünglich der öffentliche Spielplatz mit der Halle 

überarbeitet werden sollte. Da der Spielplatz jetzt an anderer Stelle angelegt werden soll, ist 

man dafür den öffentlichen Spielplatz zeitnah anzulegen. Der Ortsbeirat stimmt darüber ab 

den öffentlichen Spielplatz unabhängig von der Schaffung des Kindergartengeländes 

schnellstmöglich umzusetzen. 

Es wird wie folgt abgestimmt: 

Dafür  9 

Dagegen 0 

Enthalten 0 

 

 

 

TOP 4  

Schaffung einer Ladestation für Elektrofahrzeuge 

 

 

 

An der Parkfläche Richtung Friedhof steht ein großer Stromkasten. Hier wurde angeregt, ob 

dort eine Ladesäule aufgestellt werden kann. Die Ortsvorsteherin möchte Kontakt mit den 

Stadtwerken aufnehmen und einen entsprechenden Kostenvoranschlag einholen. Ebenso 

möchte sie sich umhören, wie die Erfahrungswerte an Stellen sind, an denen solche bereits 

vorhanden sind. Nach Einholung der Informationen möchte man sich nochmals beraten. 

 

 

TOP 5  

Wiederkehrende Beiträge zum Straßenaussbau 

 

 

 

Die wiederkehrenden Beiträge zum Straßenausbau werden angesprochen. Hier wird das 

Neubaugebiet mit Königsbach als Einheit aufgeführt. Der alte Ortskern steht als gesonderte 

Einheit. Der Stadtrat hat in der Vergangenheit beschlossen, dass das Neubaugebiet und 
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Königsbach als Beispiel eine jährliche Straßenpauschale bezahlen muss. Aus diesem Topf 

würden dann Straßen saniert werden. Im alten Ortskern gilt weiterhin die alte 

Anliegerumlegung. Sollte sich das System (Neubaugebiet und Königsbach) bewähren, soll es 

auch auf den alten Ortskern übertragen werden. Für den Abrechnungsbereich sollte eine 

hochrichterliche Entscheidung abgewartet werden (Stand 2014). Allerdings ist dieser 

Beschluss bis heute nicht umgesetzt. Seit dem wurde das Thema nicht mehr aufgegriffen. 

Man wird innerhalb des Ortsbeirates den entsprechenden Fragekatalog aufgreifen und mit 

aktuellen Situationen ergänzen.  

 
 

TOP 6  

Energetische Sanierung der Gimmeldinger Grundschule 

 

 

 

Frau Albrecht informiert den Ortsbeirat über die Mail des Gebäudemanagement vom 

09.05.2019. Es wird informiert, dass das ursprüngliche betreuende Ingenieurbüro kurz vor 

Vertragsabschluss abgesprungen ist. Aktuell wird mit einem anderen verhandelt. Momentan 

sieht es so aus, dass frühesten nächstes Jahr mit den Arbeiten begonnen werden kann. 

Sobald etwas Konkretes feststeht, wird man sich mit der Schulleitung in Verbindung setzen. 

 
 

TOP 7  

Verkehrsberuhigte Bereiche der Peter-Koch-Straße 

 

 

 

Der verkehrsberuhigte Bereich am Kirchplatz wird angesprochen. Das Schild 

„verkehrsberuhigter Bereich endet“ wurde an der Grünfläche neben der Halle platziert und 

nicht an seinem ursprünglichen Ort, unterhalb des Mühlgartens in der Peter-Koch-Straße. Die 

Vorsitzende möchte Kontakt mit dem Bauhof aufnehmen. Ebenso thematisiert wird das 

Schild an der Einfahrt zum Kirchplatz. Hier ist im unteren Teil des Schildes noch ein Platz für 

ein Hinweisschild frei. Hier wird das Zusatzschild „Schrittgeschwindigkeit und Parken 

verboten“ gefordert. Der Ortsbeirat spricht sich einstimmig dafür aus.  

 
 

TOP 8  

Mitteilungen und Anfragen 

 

 

 

 Der Durchgang in der Stabenbergstraße ist gesperrt, da die Gebäudesicherung bzw. 

Schadenssicherung nicht gegeben ist. Anwohner haben ein entsprechendes Angebot 
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bei einem Dachdecker eingeholt. Für die Notabsicherung und die Überprüfung eines 

Statikers werden ca. 3000,00 € fällig. Die Eigentümer sind damit einverstanden, wenn 

es eine gemeinschaftliche Lösung gibt. Die Ortsvorsteherinnen von Königsbach und 

Gimmeldingen sind darauf bedacht, eine gemeinsame Lösung zu finden. Da der Weg 

keine öffentliche Straße ist, muss die Stadt nicht tätig werden. Es wird angeregt, dass 

die Stadt die Fläche des Weges erwirbt. Auch wird angesprochen, dass es beiden 

Ortsteilen wichtig sein sollte, dass der Weg erhalten bleibt. Frau Albrecht möchte mit 

der Stadt das Gespräch suchen um vorgetragene Vorschläge und die weitere 

Vorgehensweise zu besprechen. Ebenso möchte sie sich diesbezüglich mit Frau 

Schaupp abstimmen. 

 Für die Veranstaltung „50 Jahre kreisfreie Stadt“ im September gibt es derzeit noch 

kein Verein etc. der Gimmeldingen präsentiert. Die Stadtverwaltung hat mitgeteilt 

dass noch keine Rückmeldungen diesbezüglich eingegangen sind. Die Vorsitzende 

informiert, dass sie nochmals beim Gesangsverein angefragt hat, sowie bei einer 

Band aus dem Ort. Die Antwort von dem Loblocher Theater steht noch aus. Von 

diesem rechnet man aber nicht mit einer positiven Rückmeldung, da die 

Veranstaltung mitten in der Weinlese stattfindet. 

 Die Teilnahme an dem diesjährigen Altstadtlauf wurde angesprochen. Hier ist es 

wünschenswert das von jedem Ortsteil eine Mannschaft teilnimmt. Es wird beim TV 

Gimmeldingen nachgefragt.  

 Für eine Teilnahme am Winzerfestumzug, kann man sich bis zum 15. Juli bei der TKS 

anmelden.  

 Die Fahrrad-Umleitungsschilder im Dorf sind evtl. für die Dreharbeiten Weingut 

Wader, oder mit dem Brückenbau im Feldweg in Verbindung zu bringen. 

 

 
 

 
 
 
Ende der Sitzung: 20:52 Uhr 
 

 

 

 

Vorsitzende Protokollführerin 

Claudia Albrecht Christine Sauter 
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